

Crece 8% flujo operativo de Gruma

NEGOCIOS / Staff
(17-octubre-2018).-

En el tercer trimestre del año, Gruma reportó un flujo operativo de 3 mil 023 millones de pesos, mostrando un alza de 7.9 por ciento respecto al mismo periodo del 2017, y con un margen que se mantuvo sin cambio en 16.4 por ciento.

En su reporte trimestral, la empresa dijo que las ventas netas crecieron 8 por ciento, al pasar de 17 mil 135 millones de pesos entre julio y septiembre del 2017 a 18 mil 488 millones en igual lapso de este año.

La empresa explicó en su reporte a la Bolsa Mexicana de Valores que este incremento derivó de un mayor volumen, aumentos de precios en Gimsa y al efecto de la debilidad del peso.

Por su parte, el volumen de ventas de Gruma consolidado tuvo una variación positiva de 3 por ciento, al alcanzar las mil 027 toneladas durante el tercer trimestre.

Entre enero y septiembre del 2018, las ventas y el flujo de las operaciones fuera de México representaron el 73 y 71 por ciento del total, respectivamente, de los resultados consolidados.

La empresa dijo que la utilidad neta mayoritaria disminuyó 23 por ciento, a mil 275 millones de pesos, afectada por un mayor costo de financiamiento y por una mayor tasa efectiva de impuestos, en ambos casos por eventos no recurrentes en el tercer trimestre del 2017.

Al tercer trimestre del año, la deuda se ubicó en mil 110 millones de dólares, lo que representa 91 millones menos respecto al trimestre inmediato anterior y una razón Deuda neta/Ebitda de 1.4x.

La empresa reveló inversiones de capital por 40 millones de dólares, los cuales se utilizaron en Estados Unidos en la planta de tortilla de Dallas y para la ampliación de capacidad en la planta de tortillas de Florida.

Mientras que en México se usaron para actualizaciones de tecnología en plantas de Grupo Industrial Maseca; para la construcción de la planta de tortillas en Puebla, y la expansión de capacidad de la planta de tortillas en Tijuana.

En Europa, en tanto, las inversiones se destinaron para mejoras tecnológicas en la automatización de envasado en las plantas de Holanda e Inglaterra.

Como hecho relevante del trimestre, Gruma destacó la emisión de 3 mil millones de pesos en certificados bursátiles en el mercado local, a un plazo de 5 años y devengando intereses a una tasa anual igual a TIIE a 28 días más 38 puntos base.

Señaló que la oferta tuvo una sobredemanda de 3.34 veces el monto ofertado.

"Los recursos provenientes de esta oferta pública serán utilizados por Gruma para refinanciar deuda de corto plazo, lo que optimiza el perfil de vencimientos de la compañía", indicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17-octubre-2018